

D2660

東大阪東ロータリークラブ

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST ROTARY CLUB

Club Weekly Report 2018-8-30 No.2576



創立：昭和40(1965)年3月4日

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』

例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～ HP：<http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長：水上 雅博 / 幹事：藤本 良男 / 会報資料担当：田原 さおり

今日の例会

- 卓話
「私の仕事の考え方」
新井 繁太郎 君
- 今日の歌
「われら日本のロータリアン」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後
鈴木ガバナー補佐を迎えての
クラブ協議会

来週の例会予定

- 9月6日(木)
卓話 古川 靖明 君
- 例会後 9月度定例理事会

8月は
会員増強
新クラブ結成推進月間

先週の出席報告(8/23)

先週(8/23)の出席者数：35名(2)

ビジター1名：茨木西RC

秋のRYLA実行副委員長
角谷 真枝 様

出席率：67.31%

※()内数字は出席免除会員の出席者数

会員：64名(免除14名)

	8/2	8/9	8/16
HC出席	36(2)名	33(4)名	休会
MU出席	6(2)名	9(0)名	
修正出席率	77.78%	77.78%	

会長の時間 水上会長

今日は台風20号が関西に上陸するとのことで、IM3班の会合が中止になりました。近鉄も夜10時以降運休しますし、JRも夜8時を目処に動かなくなるとのことです。地震、豪雨、暑さ、台風と、いろいろ襲ってきます。それにしても台風の動きも変です。日本がいや世界中の天候が、狂ってきています。今後とも大変なことになるのであれば良いと思っています。

本日は、茨木西ロータリークラブから、秋のライラ、実行副委員長の角谷真枝さんが来られております。来年春のライラに向けて東大阪東ロータリーもしっかりと準備をしておかなければなりません。また、本日は新入会員の城戸様、浅浦様の自己紹介が予定されておりますので、期待して楽しみにしております。

私事ですが、お盆の間にアメリカでクリーニングの展示会があり、当社も出展しましたので、行ってまいりました。アメリカの変化に驚きました。

一つ目は、不法移民の取締りが厳しくなって、メキシコの労働者は少なくなっております。特に、クリーニングは安い労働力によって支えられておりますので、メキシコ人が多く働いておりましたが、どんどん減っていくうちに時給7~8ドルだったものが、現在では20ドルに跳ね上がり、その上人手不足となっております。このため、クリーニング店の廃業が続いているとのことでした。余談ですが、クリーニングの中古機が増えたため、ロシアに2,000台も中古機を売った強者も出ていました。

二つ目は、中国の鉄製品に25%の関税をかけたため、クリーニング機が大幅値上がりしています。このため、展示会の来場者は少なく、また、展示会場も1/4しか使用していませんでした。アメリカでは、針金ハンガーを使いますが、これも“鉄製品”のため、値上がりして大変です。

この展示会最中に、ラインが入り、田中パスト会長がベッドに横たわっている写真が送られてきました。頸椎の手術を受けられたとのことでした。一日も早い回復を願っています。

又、職業奉仕委員会の職場見学に当社のクリーニング工場を見てもらう予定です。日本のクリーニングは、9,000億から、昨年3,500億となって減少中ですが、当社のクリーニングは、売上減少は今のところありません。是非参考にして下さい。

東大阪東ロータリークラブ事務局

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ 302号室

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

藤本幹事

本日は、鈴木ガバナー補佐、加茂ガバナー補佐エレクト、ようこそお越し下さいました。例会後のクラブ協議会ではご指導賜ります。よろしくお願い致します。

《これからの予定》

- 【1】 8/31 (金)、第1回IM情報集会第1班開催
於：オ・セイリュウ 18:30～
- 【2】 9/1 (土) 地区ロータリー財団セミナー (水上会長、古川R財団委員長出席)
- 【3】 9/8 (土) クラブ社会奉仕委員長会議 (河村社会奉仕委員長出席)

<連絡事項>

- 【1】 本日、例会後、鈴木ガバナー補佐・加茂ガバナー補佐エレクトを迎えてのクラブ協議会です。各委員長様よろしくお願い致します。
- 【2】 青少年交換来日学生 Lisa Suzanne Monique (リサ) さんが8月23日に来日致しました。また、青少年交換派遣学生 藤井 華子さんが、8月27日の早朝、フランスへ出発し無事現地に到着致しました。早朝より見送りに来ていただきました表会員、田原会員有難うございました。



委員会報告

◎R財団委員会 古川委員長
この度、水上会員がマルチプル2回目にご協力いただきました。有難うございました。8月のロータリーレートは112円、9月のレートも引き続き112円です。よろしくお願い致します。

◎青少年奉仕委員会 米山奨学担当 北川会員
この度、水上会員にマルチプル3回目にご協力いただきました。有難うございました。皆様のご協力をよろしくお願い致します。